



STELLANTIS CTCY

Lundi 16 juin 2025

À bas la guerre d'Israël contre les peuples du Moyen-Orient ! Aucun soutien à Trump et Macron qui arment et soutiennent Netanyahu !

L'attaque israélienne contre l'Iran (deux cents avions de chasse dès la première vague...), puis l'engrenage qui s'en est suivi et qui continue ont déjà causé de graves destructions, des dizaines de morts et des centaines de blessés – avec près de dix fois plus de victimes en Iran qu'en Israël.

La fuite en avant de Netanyahu

Non content d'avoir détruit Gaza, d'affamer la population, de tuer celles et ceux qui tentent d'accéder aux colis de l'aide chichement distribuée par une organisation prétendument humanitaire inféodée à l'armée israélienne, Netanyahu a imposé le blocus de la Cisjordanie. Après les bombardements au Liban et au Yémen, puis les interventions en Syrie, voilà qu'il envoie toute une armada bombarder l'Iran. La raison avancée de cette attaque est d'empêcher le régime réactionnaire et dictatorial iranien de se doter de l'arme nucléaire. Comme si le génocidaire Netanyahu ne disposait pas lui-même de cette arme !

La loi des grandes puissances

Bénéficiant d'un flux illimité d'armes occidentales, l'État colonial d'Israël est le bras armé de la politique impérialiste des États-Unis au Moyen-Orient. Mais attaquer un pays comme l'Iran ne peut pas se faire comme envahir Gaza. Il ne s'agit pas d'une petite bande de terre peuplée de deux millions de personnes désarmées, mais d'un pays de près de 90 millions d'habitants, grand comme deux fois et demie la France, disposant d'une armée nombreuse et bien équipée.

Netanyahu lui-même dit qu'il a informé l'administration Trump avant de déclencher la guerre contre l'Iran. Il dit aussi avoir reçu des assurances de tous les dirigeants occidentaux. Même si Trump a pu quelque temps donner l'impression de prendre ses distances avec la décision israélienne, tout comme Macron, tous ont réaffirmé leur soutien indéfectible à Israël dès la riposte iranienne. Trump, pourtant engagé dans des négociations avec l'Iran dont il disait qu'elles étaient en bonne voie, a du coup exhorté les dirigeants iraniens à accepter ses conditions sous peine de destruction. Macron s'est empressé, dans sa

conférence de presse du 13 juin, de réaffirmer le « droit d'Israël à se défendre ». Mais quelle inversion mensongère ! C'est Israël l'agresseur et l'Iran qui serait légitime à se défendre... Dès le lendemain le Quai d'Orsay indiquait la possibilité de participer aux opérations militaires aux côtés du régime sioniste fauteur de guerre.

Les empêcher de nuire

La guerre au Moyen-Orient, initiée par l'État d'Israël, peut basculer à tout moment dans un conflit généralisé dans toute la région. Les Trump ou Macron, qui sont aux commandes de l'humanité, et leurs chiens de guerre comme Netanyahu, sont prêts à mettre le monde à feu et à sang pour assurer la pérennité de leur système. Pas question d'accepter l'union sacrée derrière ces dirigeants au service des intérêts des capitalistes et des marchands d'armes.

Les protestations et manifestations contre le génocide en cours à Gaza se sont multipliées ces dernières semaines. La flottille humanitaire arraisonnée par la marine israélienne, de même que les caravanes convergeant vers Gaza ou le refus de dockers de charger des armes à destination d'Israël ont montré que le soutien à la population de Gaza s'amplifiait. Des dizaines de milliers de personnes ont manifesté partout en France samedi, 150 000 l'ont fait aux Pays-Bas, et dans bien d'autres pays du monde.

Il faut que la protestation populaire s'intensifie, envahisse les rues, partout, et que le monde du travail utilise les moyens qui lui sont propres (la grève, le blocage de la machine de production) pour se mettre en travers des décisions de ceux qui nous gouvernent, dont le bras armé n'aura sinon aucune retenue.

Ça coince après le déménagement

Le déménagement du CEMR au Green Campus de Poissy est terminé et comme on pouvait s'y attendre, il tient ses promesses : insuffisance du nombre de places de parking, cantine sous-dimensionnée, absence de faux plafonds induisant des nuisances sonores... C'est sûr, ça va inciter les collègues à revenir sur site ! Quel que soit notre lieu de travail, on mérite des conditions dignes.

Le clone de Tavares fait son cinéma

A peine nommé, notre nouveau PDG Antonio Filosa faisait le tour des sites à travers le monde pour se faire photographier et faire semblant d'être proche des salariés. C'était sans compter avec la revue Capital qui a révélé que sa rémunération pour sa première année pourrait monter jusqu'à 15,7 millions d'euros : 43 000 € par jour, samedi et dimanche compris. Un salaire stratosphérique.

Non, décidément, on n'évolue pas dans le même monde, on n'a pas les mêmes valeurs : on n'est pas dans le même camp.

Le « capitaine d'industrie » quitte le navire Renault

Dimanche dernier Renault a annoncé le départ de son DG Luca de Meo qui rejoindrait le groupe Kering, numéro 2 mondial du luxe avec les marques Gucci, Balenciaga, Yves Saint Laurent...

Pendant ses 5 années passées à la tête de Renault, il a appliqué les méthodes qu'il avait apprises auprès de Carlos Tavares chez PSA : le « redressement » de Renault s'est traduit par une saignée sociale de près de 10 000 salariés Renault en moins en Europe et le sacrifice des centaines d'autres chez les sous-traitants comme MBF dans le Jura, les Fonderies du Poitou ou la Fonderie de Bretagne... Les travailleurs de Renault ne vont pas le regretter !

Le savoir-faire français s'exporte pour tuer

Après les obus de la Fonderie de Bretagne, voilà les drones de Renault fabriqués en Ukraine ! C'est le ministre des armées qui l'a annoncé ce week-end.

Selon FranceInfo : « *l'armée ukrainienne compte utiliser en 2025 plus de quatre millions de drones, des engins très destructeurs, issus de technologies de pointe.* » La direction de Renault est aussi discrète que la « grande muette » (l'armée) sur les détails, mais voudrait industrialiser la production de drones militaires pour les guerres à venir. De nouveaux débouchés, puisque les ventes de voitures baissent.

Fabriquer des instruments de mort plutôt que des voitures : en voilà une belle perspective pour les salariés !

Gaza : la direction de Renault avec les criminels

À Renault CDPR de Cergy, la direction a licencié un ouvrier pour avoir dénoncé l'occupation Israélienne à

Gaza. Dans ce grand Centre de Distribution des Pièces de Rechange, elle lui reproche d'avoir mis des messages « free Palestine » dans des colis en direction d'Israël. Les patrons ont des idées politiques et ont des relais chez les politiciens à la tête de l'État. Et nous les travailleurs on devrait se taire ? Devant des massacres faits par Netanyahu avec le soutien de ses amis Macron et Trump ? On sera toujours légitimes à exprimer sa solidarité avec le peuple palestinien. Ce licenciement révoltant n'a rien à envier à de vraies dictatures.

RSA : le travail gratuit se met en place

Sans surprise, certains départements utilisent les 15 à 20 heures d'activités contre le versement du RSA comme un moyen de remplacer des postes qui devraient être occupés par des titulaires. C'est ce qu'a annoncé le département de l'Yonne en affirmant avoir « *une centaine d'offres au sein de la collectivité* » (musées, collèges, routes). Des « contacts » dans le même but ont été pris avec Leclerc ! Ce travail, gratuit, sera effectué dans le cadre du dispositif de l'immersion professionnelle qui permet à un employeur de (théoriquement) faire découvrir un métier à des chômeurs. On en est loin !

Égypte : expulsion de plus de 200 militants pro-palestiniens

Des centaines de personnes ont convergé la semaine dernière en Égypte pour participer à la Marche mondiale pour Gaza, une opération insupportable aux yeux du président Sissi qui réprime toute action en faveur des Palestiniens. Les autorités égyptiennes ont donc renvoyé chez eux plus de 200 militants de diverses nationalités, arrêtés à leur hôtel ou à l'aéroport. « *Honte à vous, honte à vous, vous avez vendu Gaza pour des dollars* » ont chanté des militants algériens expulsés sur le tarmac de l'aéroport du Caire. De son côté le ministre israélien de la Défense avait déclaré auparavant que la marche constituait une menace pour la sécurité d'Israël et de la région. Encore une parfaite synchronisation entre Le Caire et Jérusalem.

Une partie de la population de Los Angeles se révolte

Plusieurs milliers de personnes prennent la rue depuis une semaine dans la capitale californienne pour protester contre l'envoi par Trump de 2 000 militaires de la garde nationale pour arrêter des migrants et les expulser du pays. Les manifestants s'en sont pris aux agents de l'ICE, la police fédérale de l'immigration, connue pour sa brutalité, pour l'empêcher de procéder à des arrestations arbitraires dans les quartiers habités par des « latinos » originaires du Mexique ou d'autres pays d'Amérique latine. Si ces réactions sont pour l'instant limitées, elles vont dans le bon sens pour contrer la politique raciste du voyou de la Maison-Blanche.